

*Díaz-Canel préside la cérémonie
marquant les 60 ans de
collaboration médicale (+Photos)*

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mai (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a assisté mercredi à la cérémonie marquant les 60 ans de collaboration médicale de Cuba dans le monde, à laquelle ont participé 605.000 professionnels et travailleurs de la santé de 165 pays.

Cette date est célébrée à l'Unité centrale de coopération médicale par les protagonistes de cette œuvre humaniste qui, six décennies plus tard, se poursuit avec 57 brigades médicales composées de 22 632 collaborateurs déployés sur les cinq continents.

Image not found or type unknown

Le 23 mai 1963, la première brigade de médecins cubains est partie pour l'Algérie, bien qu'en 1960 une petite équipe soit arrivée au Chili pour apporter son aide après le tremblement de terre qui a secoué ce

pays d'Amérique du Sud, ce qui a constitué les premières expériences d'internationalisme sanitaire après le triomphe de la révolution.

Il s'agit d'une collaboration que certains s'acharnent à discréditer par des mensonges et des déformations, malgré l'issue favorable de chaque urgence sanitaire résolue, qui a permis de sauver plus de huit millions de vies et d'effectuer près de 16 000 interventions chirurgicales.

Image not found or type unknown

Il y a les missions dans les pays en guerre ou dévastés par de violents ouragans, les tremblements de terre et les épidémies d'Ebola, de choléra et du Covid-19 encore latent, dans lesquelles l'action des brigades médicales et du Contingent international Henry Reeve de médecins spécialisés dans les

situations de catastrophes et d'épidémies graves a rendu des services indispensables (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323556-diaz-canel-preside-la-ceremonie-marquant-les-60-ans-de-collaboration-medicale-photos>



Radio Habana Cuba